
“ PRIMERO EMPECÉ A 
DONAR PLASMA PORQUE 

QUERÍA AYUDAR A LOS 
DEMÁS. AHORA SIGO 

HACIÉNDOLO PORQUE 
HE LLEGADO A CONOCER 

AL PERSONAL Y A 
OTROS DONANTES. ME 

GUSTA VERLOS CUANDO 
VOY A DONAR”.
Sandra, donante de plasma

Making the difference with plasma proteins.
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